

# La Cadena

Jean DD



## Capítulo 1

La cadena comenzó en 1999 con un correo electrónico reenviado a 3 personas, las imágenes y el extraño texto que formaban el e-mail provocaban en las personas que lo leían un estado de locura y odio permanente que los llevaba –si no eran detenidos- a asesinar a la persona que consideraban su rival directo. Es por ello que se vieron –en el transcurso de 15 años- muchos crímenes atribuidos al celo y la rivalidad. Hombres matando a sus vecinos, mujeres asesinando a las compañeras de trabajo de sus esposos, jóvenes acriminándose con las ex parejas de sus amantes, etc. Se cuenta también –como el mayor crimen consecuencia de la cadena- el caso de un famoso empresario que destruyó literalmente la empresa de software de su competencia y su familia antes de tomar la vida de su rival con sus propias manos. Como dije, el mayor crimen como consecuencia de la cadena... Hasta ahora.

El hombre despertó temprano esa mañana ansioso por el encuentro de la tarde, no todos los años se daba la oportunidad de hablar con su homólogo ruso sobre el desarme. Necesitaba relajarse, ingreso a su oficina de la Casa Blanca y prendió su notebook para leer unos cuantos mail sin importancia.